

## Presidente del Consejo de Defensa provincial recorre La Palma

Categoría: La Palma

Publicado: Sábado, 27 Junio 2020 07:55

Escrito por Santiago Sabas Morejón Echevarría

Visto: 932



El presidente del Consejo de defensa Provincial Julio César Rodríguez Pimentel recorrió estructuras productivas de La Palma. En el encuentro con los agricultores del territorio enfatizó en la necesidad de especializar a campesinos en determinados cultivos de manera extensiva.

Rodríguez Pimentel llamó también a la creación de módulos pecuarios de ganado menor para la producción de carne.

“Hay que diversificar cultivos pero también especializar a determinados productores en cultivos que desarrollen de manera extensiva. El plátano hoy es fundamental así como la malanga. También debemos alcanzar la meta de los módulos pecuarios...”

Dentro del programa de la visita al municipio se chequeó el cumplimiento del plan de la vivienda. La Palma presenta atrasos en la construcción de los inmuebles por lo que se desarrollan estrategias de participación popular y se producen materiales a nivel local.

## **Presidente del Consejo de Defensa provincial recorre La Palma**

Categoría: La Palma

Publicado: Sábado, 27 Junio 2020 07:55

Escrito por Santiago Sabas Morejón Echevarría

Visto: 932

---

Referido a este tema el presidente del Consejo de Defensa Provincial llamó a redoblar los esfuerzos para cumplir con el compromiso de la provincia ante la alta dirección del país. El sector de la vivienda enfrenta el recrudecimiento del bloqueo y la escases de recursos acotó el dirigente.